

Matzinger zu Gast beim Borromäumslauf

Nach zehn Jahren Pause lebt am kommenden Freitag (29. Mai, 9 bis 13 Uhr) eine der traditionsreichsten Schulsportveranstaltungen Salzburgs wieder auf: der Borromäumslauf auf dem Gelände des Privatgymnasiums in Salzburg-Parsch. (Nach-)Nennungen sind bis zum Rennen möglich. Je nach Alter sind zwei bis sechs Schleifen der 600-Meter-Runde zu absolvieren. Die Zeitnehmung erfolgt mit Chips. Die Teilnahme ist ab der dritten Klasse Volksschule bis zur Maturaklasse möglich. Beim Aufwärmen zeigt den Schülern ein Profi, wie man sich am besten auf einen Lauf vorbereitet: der zweifache Paralympicssieger und ehemalige Borromäum-Schüler Günther Matzinger (im Bild).

Internet: WWW.BORROMAEUM.AT BILD: